

Latihan Pembentukan Raider Satuan Jajaran TNI AD Gel. II TA. 2021 Secara Resmi Ditutup

Totong Setiyadi - JATENG.INDONESIAASATU.ID

Dec 9, 2021 - 12:02



Cilacap - Latihan pembentukan Raider Satuan Jajaran TNI AD Gelombang II TA. 2021 secara resmi ditutup. Upacara penutupan berlangsung di Lapangan Kesatrian Amirul Isnaeni Daun Lumbung Jl. Veteran, Kelurahan Tambakreja, Kecamatan Cilacap Selatan, Kamis (9/12).

Upacara penutupan pembentukan Raider yang diikuti oleh 500 siswa tersebut ditandai dengan penyematan Baret dan Wing Raider kepada perwakilan siswa

oleh Wadan Pusdiklatpassus Kopassus Kolonel Inf Anwar. Adapun para pejabat upacara, untuk Inspektur upacara (Irup) dijabat oleh Wadan Pusdiklatpassus sendiri, Komandan Upacara Kasipam Ops Mayor Inf Daniel Cahyo Purnomo, dan Perwira Upacara Kapten Inf Slamet Yulianto.



Upacara dihadiri Dan Sekolah Spesialisasi Pusdiklatpassus Letkol Inf. Ginanjar, Kasipam Ops Mayor Inf Daniel Cahyo Purnomo, serta para pejabat Pusdiklatpassus lainnya, Kasdim 0703/Cilacap Mayor Inf Drs. Abdul Asis Lallo, Pasiops Lanal Cilacap Mayor Laut (P) Subandi, dari Mabasad Mayor Wawan, Mayor Inf Colter dari Pusdiklatpassus, Dan Subdenpom IV/1-I/Cilacap) Kapten (PM) Ujang, Kasat Samapta Polres Cilacap AKP Siswanto, S.H., M.H, Para Kasi PAM Raider serta Kasi Opslat Raider.

Danpusdiklatpassus Kopassus melalui Irup Kolonel Inf Anwar mengucapkan "Selamat" atas keberhasilan para mantan peserta didik dalam mengikuti pendidikan ini. Dia berharap bekal ilmu pengetahuan dan keterampilan yang telah diperoleh, dapat terus dikembangkan serta dapat menjadi dorongan untuk lebih meningkatkan semangat dan tekad dalam rangka menyiapkan diri guna menyongsong tugas-tugas yang diberikan oleh Negara di masa yang akan datang.

"Dengan bertambahnya Kualifikasi Raider ini, maka para mantan peserta didik harus lebih siap dan mampu melaksanakan tugas khusus yang menjadi bagian dari Perang atau pertempuran Non Konvensional. Hal tersebut sesuai dengan Motto Prajurit Raider yaitu mampu bergerak secara cepat, tepat dan senyap untuk mendekati, merebut dan menghancurkan sasaran," Tegasnya.

Lanjutnya, Pasukan Raider adalah salah satu Pasukan elit Infanteri yang

mempunyai kemampuan lebih dibandingkan Prajurit Infanteri biasa, yang tentunya telah dibekal dengan berbagai macam ilmu pengetahuan dan keterampilan khusus seperti Raid Penghancuran dan Raid Pembebasan Tawanan, Operasi Mobud, Operasi Lawan Gerilya maupun Pertempuran Jarak Dekat dan masih banyak kemampuan lainnya.

Oleh karena itu harapan saya, dan tentunya harapan kita semua, agar bekal ilmu pengetahuan dan keterampilan yang telah di terima selama mengikuti pendidikan di Pusdiklatpassus Kopassus, bisa memberi manfaat dan dapat meningkatkan kualitas kemampuan sebagai seorang Prajurit Raider yang kuat, efektif, dan profesional, dalam menghadapi tugas-tugas ke depan yang semakin Dinamis dan kompleks, guna menjaga integritas dan keutuhan wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia," Harapnya.

Dalam kesempatan itu, Danpusdiklatpassus juga mengucapkan selamat jalan kepada seluruh mantan anak didiknya dengan pesan agar jaga faktor keamanan baik diri maupun materil selama di perjalanan sampai dengan tujuan masing-masing dan tetap pedoman protokol kesehatan pasca penutupan latihan ini guna mencegah penyebaran Covid-19.



Kepada seluruh pelatih dan pendukung, Danpusdiklatpassu juga menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi tingginya atas dedikasi dan pengabdian dengan segala kemampuan dimiliki yang selama melaksanakan seluruh rangkaian operasional Latihan Pembentukan Raider Satuan Jajaran TNI AD Gelombang II TA. 2021.

"Segera laksanakan evaluasi secara menyeluruh dan jadikan sebagai bahan masukan dalam meningkatkan kualitas pendidikan di masa yang akan datang," Tandasnya.